

Saluda Alcalde

*Jesús García Martínez*



Estimados albuiteros y albuiteras,

Una vez más, espero que estas fiestas nos sirvan de escaparate para mostrar a todos los que nos visitan nuestros valores y nuestra proyección de futuro.

Se acercan los días en honor a nuestra patrona la virgen de los Remedios, y por eso os invito a celebrar con fervor nuestras fiestas.

Me gustaría agradecer la sensatez de las peñas, jóvenes, mayores y en general de toda la ciudadanía de Albuente para que así sea.

Tenemos muchos retos por delante en los próximos meses, y algunos de ellos son ya una realidad, quiero destacar dos que marcarán un antes y un después de nuestro pueblo.

Se ha adjudicado la redacción del proyecto que va a dar seguridad y embellecimiento de las viviendas y calles del morón y castillo que dan al río mula, así como un gran paseo fluvial hasta los altos del morón.

Las obras están previstas que empiecen antes del mes de diciembre, entre proyecto y obra hemos recibido un total de 500.000 euros de subvención del gobierno regional.

Cabe destacar también que la urbanización prevista en los terrenos detrás del cementerio es ya una realidad, gracias al equipo de gobierno que presido, y que sin duda pondrá a nuestro municipio en el escalafón que se merece.

Dos actuaciones que sin duda serán un gran revulsivo para nuestra economía, sin olvidarnos claro está del polígono industrial que será libre de cualquier deuda este mismo año, y así ofrecer nuestro suelo a las empresas que así lo deseen, ya que son muchas las que se están interesando por el mismo.

Quiero agradecer el trabajo de Silvia, Diego, José y José Luis, que cada día se esfuerzan para hacer un Albuente mejor.

Se ha hecho un programa de fiestas donde todos los vecinos y visitantes se involucren en él, y podamos disfrutar al máximo estos días.

Quisiera aprovechar estas líneas para despedir como se merece y también para decirle que tiene las puertas abiertas de nuestro pueblo al párroco D Pascual Saorín.

Agradecer a empresas y colaboradores por su aportación para que nuestras fiestas sean más grandes cada día.

Y como no, acordarnos de los que estos días no están con nosotros por algún motivo de salud, y por lo tanto desearles una pronta recuperación.

En nombre de toda la corporación municipal os animo a disfrutar estos días.